

町で行われたイベントや活動をお届けします！広報に掲載された人で希望者には、写真を差し上げますので、秘書広報室にご連絡ください。
【問い合わせ】秘書広報室 ☎049-258-0019(内線314)

共生社会の実現を目指して

→安倍総理と談笑する恩田さん
写真中央男性



5月23日(木)、地域で就労や芸術活動に取り組む障がい者等と交流を図る集いが首相官邸で行われました。入間東部むさしの作業所の皆さんが招かれ、同作業所が運営する藤久保のマミーマート前にある花屋「ふれ

んず」で働く町内在住の恩田純一さんが参加。総理に鉢花と切り花を販売し、総理との交流を深めました。

いつ打つの？今でしょ！

→本物のバレーさながらの動き。



ボールはソフトでも、動きはハード。5月26日(日)、総合体育館アリーナで、16チーム、94人が参加して平成25年度県民総合体育大会三芳町ソフトバレーボール大会が行われました。5つのコートに分か

れて開催され、男女混成・女子の部の種目で行われ、白熱した戦いが繰り広げられました。

みらいくん、座布団一枚！ 三遊亭圓楽独演会 @ コピスみよし

5月26日(日)、笑点でおなじみの三遊亭圓楽さんがコピスみよしで独演会を開催しました。六代目を襲名し、その芸にますます磨きのかかる現代の名人、三遊亭圓楽さん。この日の会場は満員御礼で、会場は笑いの渦に包まれました。さすが名人、落語の神髄を披露し、来場した皆さんはその芸に魅了され、どんどん話に引きこまれていきました。



↑そばをすする芸はさすが名人。噺家の魅力を披露してくれました。

↓親子で楽しみながら、ごみ拾い。小さい子どもたちも参加しました。



町をみんなできれいにしよう ごみゼロの日クリーン三芳町民運動

町内各所で一斉に、ごみ清掃を行う「ごみゼロの日クリーン三芳町民運動」が5月26日(日)に行われました。家族や親子で参加する姿が多くみられ、総勢参加した人は約4,000人以上で、過去最高の参加人数となりました。また、この運動に賛同する業者の皆さんにごみ搬入用のトラック38台用意していただきました。皆さんのご協力ありがとうございました。

↓昨年よりも多くのホタルが舞い、来場者をその光で魅了していました。



こぶしの里に舞う幻想の光 毎年恒例こぶしの里でホタル観賞

今年もこぶしの里にホタルがたくさん舞いました。昨年は例年に比べ見ごろが早く、6月中旬にはホタルの光を見ることができませんでしたが、今年は例年通りに、6月上旬から中旬にかけて観ることができました。町内外から大勢の人が観賞に訪れ、初めてホタルの幻想的な光を観る子どもの姿もあり、ホタルが光を放ち活動しだすと、会場に歓声があがっていました。



役場庁舎に200人 素敵な音色に酔いしれた

ロビーコンサート2013 vol.1

6月6日(日)、役場庁舎1階ロビーで国内トップクラスのメンバーが、目の前で弦楽四重奏を披露しました。ロビーだけでなく、2階の吹き抜けから見る来場者も。オーケストラを身近に、そして音楽の素晴らしさを知る「きっかけづくり」として、これからも様々なロビーコンサートが予定されています。



←東京フィルゲストコンサートマスターの前田尚徳さんをはじめ、会田莉凡さん、須田祥子さん(左写真)、渡邊紀さんの4人が素敵な演奏を披露してくれました。

満員御礼！拍手鳴りやまず “三芳物語”上映会 @ コピスみよし

6月2日(日)、住民が作った映画「三芳物語」の上映会がコピスみよしで行われました。開場前にも関わらず上映を待ちきれない人がロビーにあふれ、長蛇の列を作りました。大ホールに入りきれない人もいて、ミニホールでの観覧となった人がいるほどの盛り上がりを見せました。上映後には参加者の舞台挨拶も行われ、観覧者からの拍手が鳴りやみませんでした。



↑舞台挨拶の様子。みらいくんも会場に駆けつけました。

↓岩崎3姉妹。左から沙織さん(19)、心さん(8)、美紀さん(13)。美紀さんは関東ゴルフ連盟の強化選手として活躍しています。



五輪を夢見てまずは第一歩 県ジュニアゴルフ女子で初優勝

5月28日(火)に嵐山CCで行われた県ジュニアゴルフ女子12～14歳の部で、三芳中学校に通う岩崎美紀さんが初優勝を果たしました。岩崎さんの自宅にある手作りの練習場で毎日練習を行い、18歳でプロになること、オリンピックに出場することを目指しています。岩崎さんは3姉妹。長女沙織さんもプロを目指して頑張っています。皆さん応援お願いします！